



Lotto im Altersheim Homburg in Läfelfingen

Der Rotaryclub Sissach-Oberbaselbiet organisierte einen Lottomatch

Am vergangenen Samstag war es im Altersheim Homburg in Läfelfingen wieder soweit: Zahlreiche Teilnehmer strömten in den erneuerten, in Frühlingsfarben leuchtenden Speisesaal. Einige wählten ihre Lieblingspartner aus; offenbar hatten sie damit gute Erfahrungen gemacht ! Dann gings los, der Lottochef, ein Rotarier, zufällig der Läfelfinger Dorfarzt, rief die ersten Zahlen in die gespannte Runde. Zuerst herrschte Ruhe, aber dann wurden einige ungeduldig, wollten doch nicht die richtigen Zahlen kommen. "Was nütze die Zahle, wenn si nit chöme !!" wurde aus einer Ecke gerufen. Und schon kam vom andern Ende des Raumes das langersehnte "Lotto !"

Jeder Gewinner durfte sich vom mobilen Gabentisch ein Geschenk auslesen; "was sell i jetz neh ? Praliné oder doch d Blueme ?" Dann wechselte ein Fläschchen Wein den Besitzer - und es ging weiter. Eifrig wurden Zahlen abgedeckt, man kontrollierte, um ja kein Lotto zu verpassen und die Spannung stieg mit jedem Gewinn ! Der von den Rotariern gespendete Gabentisch war reich beladen, sodass bald jeder und jede einen Gewinn neben seiner Lottokarte stehen hatte. Auch bei der ältesten Teilnehmerin, der 94-jährigen Frau Dora Vögtlin blieb der Gewinn nicht lange aus, verfolgte doch auch sie das Geschehen mit wachem Auge und Geist. Andernorts, wo bereits zwei Weinfläschchen standen, wurde bereits von der grossen Party gemunkelt, die dann am Abend steigen würde !

Nach zwei Runden gabs eine Pause, in der die Helfer Kaffee und Kuchen servierten und sich selbst auch eine kurze Verschnaufpause gönnten. Dann gings gestärkt in zwei weitere Runden; am Schluss gehörten alle zu den Gewinnern; bei Einigen häuften sich die Gewinne derart, dass diese mit Hilfe des Rollators abtransportiert werden mussten !

Seit einigen Jahren führen Mitglieder des Rotaryclubs Sissach-Oberbaselbiet in den Alters- und Pflegeheimen der Region jeweils am Samstagnachmittag einen Lottomatch. Damit möglichst viele der Bewohner teilnehmen können, werden diese von den Rotariern begleitet, zum Teil sogar in den Zimmern abgeholt und während des Matches tatkräftig oder zumindest mit einem wachen Auge unterstützt. Der Anlass war ein grosser Erfolg. Man spürte, wie die Bewohner zu Höchstform aufliefen und rege mitmachten. Die verantwortliche Organisatorin im Altersheim, Frau Barbara Fiechter, dankte allen denn auch herzlich und überreichte den Helfern vom Altersheim selbstgemachte "Anzündwunder".

Die Mitglieder des Clubs genossen den Nachmittag ebenfalls und freuen sich bereits auf den nächsten Lotto-Einsatz. Wer über die mehr als 100 Jahre alte Rotary-Bewegung mehr wissen möchte, findet unter www.rotary.ch oder www.rotary-sissach.ch weitere Informationen.

Rotary Club Sissach-Oberbaselbiet, Walter Lüdi

Sissach, 8. Mai 2017

Fotos: Siehe Seite 2

Einige Fotos zum Lottomatch im Altersheim Homburg in Läuelfingen am 6. Mai 2017



Die ersten werden hereinbegleitet



Rätus und Frau Fiechter begrüßen



Los geht's mit Lottospielen



einigen wird geholfen



andere nehmens lockerer....



Gutschein als Preis



Heimspiel für Stephan



die 94-jährige Frau Vögtlin



Die Helfer beim verdienten Schlusstrunk.